## Cuba remporte deux médailles en C-1 à Montemor-o-Velho



La Havane, 22 mai, (RHC/PL).- Les Cubains Sergueï Torres et Fernando Dayan ont décroché la médaille d'or et d'argent respectivement au cours de la première étape de la Coupe du monde de canoë, à Montermor-o-Velho, au Portugal, dans la catégorie C-1, sur les 5 mille mètres.

Sergueï Torres a arrêté lui les chronomètres à 22 minutes, 36 secondes et 92 centièmes. Son compatriote aux 23 minutes, 14 secondes, 40 centièmes. Ils ont relégué le Portugais Rui Lacerna à la troisième position. Quelque 300 canoéistes d'une bonne trentaine de pays avaient pris part à cette première étape de la Coupe du monde.

Samedi, les canoéistes cubains avaient joint leurs efforts pour remporter ensemble le titre dans la modalité C-2 sur mille mètres, avec un temps de 3 minutes, 30 secondes. Nos félicitations.



## Radio Habana Cuba